

Le langage universel... - 1/3

On pourrait penser que tout nous sépare. Mais observons plutôt ce qui nous réunit... Certains sentiments, certains comportements sont universels. Et c'est vers eux qu'il faut se tourner...

Nous sommes tous des particules d'humanité parsemés un peu partout sur terre, pour la plupart en phase de développement : nous nous cherchons, nous grandissons, nous modifions notre perception des gens qui nous entourent, de la vie, la réalité en général...

Voilà ce qui nous réunit tous : **l'humanité.**

Nous sommes tous des humains, avec les caractéristiques humaines, des comportements humains...

Mais après tout, **tout nous sépare...** Non ?

Nous vivons tous dans des pays différents, avec des politiques différentes, des lieux différents, beaux ou non, avec une histoire ou sans... Nous avons des cultures différentes, des esprits différents avec des langages différents, et il est difficile de se comprendre.

Nous avons des vies différentes.

Oui, apparemment, tout nous sépare ; pourtant je décide de me pencher sur ce qui nous réunit.

J'ai voyagé en Espagne cette année, et j'ai remarqué beaucoup de différences avec la France. Même les gens... Je n'étais encore jamais sorti de mon petit pays, je ne m'étais pas éloigné de ma petite ville, et là j'ai eu l'impression de faire un grand pas vers l'avant !

Comment communiquer avec quelqu'un qui parle une langue différente de la notre ? Certains mots se ressemblent, certes, mais pour faire passer un réel message ? Cela peut s'avérer impossible...

Mais non !

Il y a le **langage symbolique.**

Nous avons tous des visages différents, des corps différents, des pensées différentes, à nous regarder nous n'avons rien en commun. Mais nous vivons tout de même avec les mêmes choses, sauf pour les personnes défavorisées. Nous avons des objets en commun, des habitudes fort ressemblantes. Nous aimons tous manger par exemple, cela peut sembler idiots mais... Et le jeu ? Tout le monde prend du plaisir à jouer. C'est comme cela que j'ai acquis une certaine complicité avec une petite fille Espagnole, qui faisait partie de la famille où j'ai été accueillie. Nous ne nous comprenions pas, elle ne parlait absolument pas Français et moi j'avais des difficultés à suivre son langage rapide et bien trop sophistiqué pour moi ! Le jeu nous a réunis. C'est simple pourtant, mais nous avons joué aux dames, aux dominos... Le jeu est universel. Les règles nous sont communes même si parfois on les modifie quelques peu. Mais nous sommes tous des joueurs, **l'humain travaille pour vivre, mais vit pour jouer, prendre du plaisir.**

La nuit nous réunit également. Quand vient l'heure de dormir, l'esprit s'échappe...

Les rêves commencent ! Et nous nous retrouvons tous à ce moment-là. Qui n'a jamais rêvé qu'il volait, qu'il tombait infiniment, puis il se réveillait en sursaut... Nos cauchemars, **nos peurs sont les mêmes**, nos troubles sont les mêmes. Car nous sommes humains. Nous avons des phobies en commun, même si elles sont diverses, elles naissent toutes d'une même angoisse.

Nos raisons de déprimer sont les mêmes... Quand on a l'impression que c'est la fin, que plus rien ne vaut la peine autour de nous, que nous sommes incompris... Puis nous nous en sortons, pour la plupart.

Le langage universel... - 2/3

Les sentiments forment aussi une ressemblance, qu'ils soient positifs ou négatifs, qu'ils nous donnent de la force ou qu'ils nous anéantissent, qu'ils soient nos points forts ou nos points faibles.

L'Amour... Nous le vivons tous différemment, mais il est universel. Tout le monde le recherche, tout le monde est à la quête de soi-même et de l'Amour par la même occasion,... Malheureusement, je ne peux vous assurer que tout le monde le trouve un jour...

L'Amitié aussi est recherché de tous. Tout le monde aime avoir des amis, tout le monde aime passer du temps avec ses amis, partager ses activités, ses sentiments, ses secrets...

Les **activités artistiques**, les oeuvres nous rassemblent.

La danse, la peinture, le dessin, la musique, etc...

Ce sont nos moyens d'expression, ils représentent les dérivés de nos sentiments, que nous définissons par des mouvements, des gestes, des objets, qui forment un art personnel.

Les images qui ressortent des arts que nous pratiquons ou admirons, sont les mêmes pour tous. Elles font naître en nous certains sentiments, certaines émotions, qui sont propres à l'homme, et donc à tous les êtres humains sur cette terre.

Pour **la musique**, qu'elle soit Américaine, Anglaise, Française, Espagnole, Italienne... Même si la signification des paroles, lorsqu'il y en a, ne nous apparaît pas clairement, nous pouvons être attiré par les chansons en elle-mêmes : l'utilisation des instruments, la mélodie, un rythme entraînant peut-être... La musique peut tous nous charmer, qu'elle vienne d'un patelin voisin ou d'un pays à l'autre bout du monde...

Et quand nous dansons tous, nous sommes tous sur la même musique, nous partageons le même son, et nous ne formons plus qu'un...

Nous avons les mêmes **envies**, les mêmes joies simples et divines, qui font de nous ce que nous sommes...

Les déclarations des droits de l'homme sont aussi universels. Nos règles de **respect**, qui devraient être innées, sont les memes pour tout le monde et s'appliquent pour tout le monde.

Nous sommes tous quelqu'un de particulier, et nous sommes tous également une partie de l'humanité.

***Nous sommes tous des poussières d'étoiles... ***

Au fait, connaissez vous **l'esperanto** ? Le langage universel ? Non, tiens donc ! Cliquez ici --> Esperanto.net !

Et ici pour le site officiel français de l'esperanto --> Esperanto-France !

Voyez, on peut croire que tout nous sépare, mais beaucoup de choses nous réunissent également. Nous partageons beaucoup même si cela est fait inconsciemment.

Le langage universel... - 3/3

Nous sommes tous ensemble, nous formons **une unité**, et même si les gens sont à l'autre bout de la Terre, rien ni personne ne pourra jamais creuser un fossé assez grand pour tous nous **séparer**.

Du moins, je l'espère...